

# *De nouvelles manifestations sont convoquées au Brésil en défense de l'Amazonie*

---



Brasilia, 5 septembre (RHC)- Le Mouvement des Personnes Affectées par la Construction de Barrages au Brésil, a appelé aujourd'hui le peuple à protester dans plusieurs villes de ce pays sud-américain pour défendre l'Amazonie où les feux de forêt ont dévasté plus de 20 mille hectares de végétation.

Dans un communiqué, le Mouvement des Personnes Affectées par la Construction de Barrages au Brésil exhorte toutes les organisations et tous les partisans de la cause environnementale à s'unir pour exprimer leur condamnation des politiques nuisibles du gouvernement de Jair Bolsonaro. Il lance un appel aussi à poursuivre le travail de sensibilisation au sujet des graves problèmes qui touchent la plus grande forêt tropicale du monde.

Les étudiants brésiliens ont également annoncé, pour leur part, qu'ils descendront dans les rues samedi prochain pour manifester en faveur de la défense de l'Amazonie, contre les atteintes du gouvernement du président Jair Bolsonaro à l'enseignement public et contre la réduction des fonds destinés à ce secteur.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201126-de-nouvelles-manifestations-sont-convoquees-au-bresil-en-defense-de-lamazonie>



**Radio Habana Cuba**